
 
 
 
 
    
 

Pratteln, 8. Mai 2017 
 
 

Fragestunde: „Wo sind die Mauersegler hin?“ 

Im Zuge der anstehenden Sanierung wurden folgerichtig die Nistkästen der Mauersegler beim 
Schlossschulhaus entfernt. 
 
Ich bitte den Gemeinderat um Auskunft, welcher Ersatzstandort den Vögeln zur Verfügung gestellt 
wurde.  
 
 
Für die SP-Fraktion 
 
 
 
 
Mauro Pavan 


